
Pièces 7 Pièces

Superficie 238 m²

Référence 84757649

Prix 1 250 000 €

Jouy en Josas
Maison à vendre (78350)
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Barnes  yvelines  vous  propose  :dans  un  quartier  privilégié  de  jouy-en-josas,  cette

propriété  de  238 m²  est  édifié  sur  un  parc  paysager  et  boisé  d'environ  5400 m².

Non  loin  du  centre,  elle  est  situé  au  centre  d'un  parc  naturel  et  protégé  où  la

nature, remarquable, s'y invite par la combinaison des terrasses et les larges baies

vitrées. De récents travaux d'isolation (murs et toiture) offre un confort indéniable et

un  coût  mesuré.  Elle  se  compose  :au  rez-de-chaussé  :  une  entré  avec  vestiaire

invité  ouvre  sur  une  très  belle  pièce  de  vie  (72  m2)  donnant  elle-Même  sur  un

terasse au sud avec ...

Barnes yvelines is  listing:in  a  great  area of  jouy-en-josas,  this  238m² (2,563 sq ft)

property is set on a 5,400m² (1.3-acre) landscaped and wooded park. Not far from

the  town  centre,  it  lies  at  the  heart  of  a  protected  natural  park,  visible  from  the

terraces  and  french  doors.  Recent  insulation  work  (walls  and  roof)  offers  great

comfort  at  a  reasonable  cost.  Laid  out  as  follows:ground floor:  entrance  hall  with

closet  opening  onto  a  stunning  living  room  (72m²  or  775  sq  ft)  leading  onto  a

south-facing  terrace  with  jacuzzi.  Open  fitted  kitchen,  laundry  room,  toilet.  First

floor: a landing leads ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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